
春校だより 12月号  
◇ 教頭あいさつ ◇           「独り言」                 中村成秀 

晩秋。春野で眺める夕暮れの鮮やかな朱色の空はなんとも美しく、さらには儚い思いさえします。「秋は夕暮

れ」とはよく言ったものです。１０００年前の歌人と同じ思いを持つのは、それが日本人の琴線に触れるからで

しょうか。 

感性。先日の吹奏楽部の定期演奏会での出来事です。友情出演の郷土芸能部の太鼓演奏も、そして吹奏楽部の

演奏も西部地区大会銀賞の実力通り、見事なものでした。お休みの日の開催でしたが、足を運んでくれた生徒も

多数おり、終了後にある生徒にどうだった？と尋ねたところ「いい音色で心に響きました。これで明日からも頑

張れます。」との答えが。なんだか心が温まる言葉に、この子のこういう感性って素晴らしいなぁと思いました。

心に響くもの、大事ですね。生徒たちには、この校舎で心を震わすような経験をたくさんして欲しいと願ってい

ます。 

初冬。この季節になると、昨年のことを思い出します。学校へ来る途中、背の高い竹のような樹にきれいな花

が咲いているのを見かけました。運転中ですので、じっくり観察はできません。そのときに（これはきっと１２

０年に 1回しか咲かないといわれる幻の竹の花だ！）となぜか思い込み、職員室でそんな話題を振ったら、理科

の先生から「あれは皇帝ダリアです。」と。その花の正体は皇帝ダリアでした。今年も初冬に咲くこの美しい花を

見かけるようになりました。春野校舎もストーブを各教室に用意し、冬支度を始めています。日増しに寒くなっ

てきましたが、生徒たちは今日もみんな元気に登校しています。 

◇ 春野の農業と林業を学ぼう ◇ 10月 26日（水）・10月 28日（金）１年生 

 春野町で農業を営む山ちゃんファーム代表の山下様と、静岡森林エネルギー研究会の酒井様を講師にお招き

し、農業と林業について学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 春野地区音楽発表会に参加しました ◇ 11月 11日（金） 

 本校吹奏楽部と郷土芸能部が、春野文化センターで開催された春野地区音楽発表会にゲスト出演しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年 12月 16日 

静岡県立天竜高等学校春野校舎 

地域と学校をつなぐ!! 

農業に使うドローンやラジコンを見ました。と

ても現代的な農業でした。効率化は農業にも必

要だと実感しました。（11HR 後藤白瑠） 

講義では木材のバイオマス発電やそれを利用し

た足湯の話を聞きました。薪割体験では、１番

軽い斧を選びましたが、きれいに割るのは難し

かったです。（11HR 太田忠利） 

 

春野町の音楽発表会の開催は久しぶ

りだったそうで，参加者はみんな熱

が入っていました。小・中学生と同

じ演奏会に参加するのは初めてでし

たが，みんなで楽しむことができま

した。（31HR 大園マリア） 



◇ 白熱のグラウンドゴルフ！春老連とふれあう会 ◇ 11月 16日（水）1年生 

 ふれあい公園で春老連の方々とグラウンドゴルフをプレーしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 春野町のことをもっと知ろう！春埜ウォークラリー大会 ◇ 11月 22日（火） 

 「学年間の交流を深める」、「春野町のことをもっと知る」をテーマに春埜ウォークラリー大会を開催しまし

た。春野町出身者を中心に和気あいあいと春野町について学びました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内容についてのお問い合わせは、 

053-985-0306 天竜高校春野校舎内 総務・図書課 までお願いします。 

※カラー版「春校だより」は天竜高校春野校舎 HPで！ 天竜春野校舎 検 索☜                                                         

【 みずほ証券金融講座 】３年生政治経済の授業で、

みずほ証券より講師をお招きし、全４回で投資に関する

講義を実施しました。 

「なぜ投資が必要か」、 

「債券・株・投資信託 

の特徴」など金融に関 

する授業を行いました。 

31HR 曽根詩和 

「教科書には載っていない実用的なお金の使い方を学び

ました。怖いと思っていた投資にも興味がわきました。

将来は投資にチャレンジしようと思います！！」 

【 合同パトロール 】春野校舎と犬居駐在

所で、合同パトロールと広報啓発活動を

11月 15日に実施しました。 

21HR 鈴木颯太 

「パトカーと一緒に防犯と事故防止のた

めの注意喚起活動を行いました。緊張し

ましたが、 

よい経験 

になりま 

した。」 

今回のように時間をかけて春野町を歩くの

は初めてでした。最初は１，３年生と物理的

にも心理的にも距離ができてしまいました

が（笑）、たくさん歩く中で少しですが話が

できて良かったです。（21HR 越野諒） 

 

普段はあまり関わらない後輩たちと一緒に歩きなが

ら、いろいろなゲームを楽しみました。特に、あっ

ちむいてホイは白熱しました！（31HR 増田愛奈） 

春老連の人たちにアドバイスをもらってから急に上

手く打てるようになりました。年の離れた人たちと交

流する貴重な経験になりました。（11HR 松浦剛志） 

 

春老連の方々がコツを教えてくれたり、応援してくれ

たりしてうれしかったです。グラウンドゴルフを通じ

て、年齢が離れた人たちとも楽しむことができ、運動

って良いなと思いました。（11HR 渡邉春菜） 

 

スマホの方はこちらからも 
アクセスできます 


